

29 mai 2007

07.357

**Question Claude Borel****Quand Goupil règne en maître...**

Certaines communes (par exemple: Enges) sont actuellement envahies par les renards qui saccagent les jardins potagers et pénètrent sans gêne dans les habitations...

On constate en Suisse une forte progression des maladies propagées par cet animal (par exemple: échinococcose alvéolaire humaine).

Quelle est l'évolution de ces maladies dans notre canton? Quels en sont les risques réels? Quelles mesures de prévention les communes sont-elles autorisées à prendre?

*Cosignataires:* M. Bise et O. Duvoisin.